

Atlantico, 9 avril 2023

L'ancien Premier ministre français Bernard Cazeneuve, Jean-Pierre Sueur, l'ancien premier secrétaire du PS Jean-Christophe Cambadélis, Jean-Marc Ayrault et l'ancien président français François Hollande à Paris, le 17 juillet 2019. © Thomas SARRON / AFP



ANGLE MORT

Pour Bernard Cazeneuve, « La gauche, ça n'est pas La France insoumise ». Mais le bilan de François Hollande peut-il la définir... ?

L'homme qui incarne les espoirs d'une gauche républicaine refusant les outrances et insultes des insoumis semble avoir plus de facilité à exprimer ce que la gauche n'est pas que ce qu'elle pourrait être...